

Frankfurt / Main

## Bolzplatz-Guide im Netz

**[29.05.2006] Mit Unterstützung des Grünflächenamtes der Stadt Frankfurt am Main ist ein Bolzplatz-Guide entstanden, der jetzt auf der städtischen WM-Website veröffentlicht wurde.**

Der Fußball-Nachwuchs ist in Deutschland nicht mehr auf den Straßen zu finden, sondern übt eher auf Bolzplätzen. Deshalb haben die Verantwortlichen der WM-Website der Stadt Frankfurt jetzt einen Bolzplatz-Guide veröffentlicht. Der Internet-Service, der mit Hilfe des städtischen Grünflächenamtes entstand, beantwortet Fragen wie: Wo gibt es in der WM-Stadt Frankfurt Bolzplätze? Wie groß sind sie, welche Maße haben die Tore, welche Beschaffenheit haben die Spielfelder? Insgesamt 50 Bolzplätze werden aufgelistet, geordnet nach Stadtteilen und Alphabet, dargestellt mit Bildern und Daten zur Beschaffenheit der Plätze. Auch besondere Hinweise fehlen nicht, wie: „Ruhige Lage, Platzwart Wanieck kümmert sich vorbildlich um den Zustand des Platzes und richtet von Zeit zu Zeit Turniere aus.“ Das Fazit: Frankfurt hat eine ganze Menge gut gepflegter und gut bespielbarer Bolzplätze.

(al)

Direkter Weg zum Bolzplatz-Guide.

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt, Bürgerservice, Portale